



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

FRAKTION B' 90/DIE GRÜNEN, RATHAUSPLATZ 2, 90403 NÜRNBERG.

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus
90403 Nürnberg

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Stadtratsfraktion Nürnberg**

Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

Tel: (0911) 231-5091
Fax: (0911) 231-2930
gruene@stadt.nuernberg.de

Bus: Linie 36, 46, 47 (Rathaus)
U-Bahn: Linie 1 (Lorenzkirche)

Werk A (SÖR) + Integr K

| | | |
|--------------------------------|------------------|---|
| OBERBÜRGERMEISTER | | |
| 13. JAN. 2010 / Nr. | | |
| 2.BM | 1 Zur Kts. | 3 Zur Stellungnahme |
| V | 2 z.w.V. | 4 Antwort vor Ab- sendung vorlegen |
| | | 5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen |

Ku

Interkultureller Garten

*Kopie: Ref IV/KuF
(wg Integrationsk)*

Nürnberg, 13.1.2010

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am 23.9.2009 beschloss der Stadtrat die Umsetzung des Vorhabens "Interkultureller Garten" an der Breslauer Straße. Eine pädagogische Begleitung für das Projekt wird vom BAMF mit zehn Wochenstunden befristet bis 30.6.2010 finanziert. Es wird versucht, die Finanzierung des Projektes, es sind Mittel von ca. 70.000 € nötig, über Spendenmittel und über Sponsoring zu erreichen. Dies ist eine enorme Hürde und die Organisatoren bemühen sich das Geld einzuwerben. Dabei erweist es sich als besonders schwierig, dass es noch keinen Verein gibt, der als Empfänger von Spenden auftreten kann. Die Zeit drängt, das Projekt soll bis Ende Juni 2010 mit der selbständigen Arbeit des Trägervereines realisiert sein.

Wir bitten um einen Bericht im zuständigen Ausschuss:

1. Wie weit ist die derzeitige Planungsphase?
2. Wie läuft die Gründung des Trägervereines?
3. Wie ist der derzeitige Stand der Finanzierung?
4. Wie viele Interessenten gibt es bereits für die Parzellen?
5. Welche Aktivitäten seitens der beteiligten Ämter fanden bereits statt und wie kann die Stadt unterstützend tätig werden, z.B. durch kostenlose „städtische Dienstleistungen“?

Ein „Interkultureller Garten“ ist für Nürnberg ein weiterer Baustein für eine erfolgreiche Integrationsarbeit. Es ist wichtig, dass dieses Projekt gelingt.

Mit freundlichen Grüßen


Elke Leo
Stadträtin